

新型コロナ感染症に関わる今後の学校対応について

令和2年8月5日（水） 16：00 配信

7月末の県教育委員会での医師も交えた協議会での検討結果及び非常事態宣言を受け、本校も以下の対応で新たな検討を進めます。

- ・泊を伴う学習については、今年度は実施しないこととします（修学旅行、宿泊学習は、日帰りの新たな計画を検討します）。
- ・校外学習の実施時期は10月以降とし、状況によっては中止する場合があります。
- ・現在のところ、学校での感染対策を継続し、教育活動は計画通り準備しますが、校外学習における感染症対策、内容については再検討します。
- ・進路に関する個別の事業所訪問等は、相手先との相談の上、実施の方向で進めます。
- ・8月20日のPTA環境整備については、密集を避ける方法で実施を予定しています。詳細については、当日受付にて案内させていただきます。

緊急の対応ですが、2学期以降も安心、安全な教育活動のために慎重な検討、計画を進めてまいります。詳細につきましては、新たな計画とともに学部、学年ごとにお知らせしますので、ご理解、ご協力をよろしくお願いいたします。

引き続き、日々の健康観察表への記録、手指消毒、マスク着用で、感染症予防に努めましょう。